

RCE 6880

ESPECTACULOS

La noche
19-21-83

33

Tres meses de gira realizará el Gran Circo Teatro

'Popol Vuh' en las calles de Berlín

Roxana Campos y Javiera Parra en el "Popol Vuh". Al centro, al fondo, Andrés Pérez, el director del Gran Circo Teatro.

El 7 de agosto parte a Alemania la Compañía Gran Circo Teatro. En esta nueva gira presentará durante cinco semanas en Berlín su adaptación para el *Popol Vuh*, texto sagrado precolombino.

La gira, organizada por el mismo productor que trajo a Chile al grupo francés Circo Oz, los llevará después al Festival Shakespeare de Bremen, que se desarrolla entre el 17 de septiembre y el 12 de octubre. La compañía chilena será la encargada de abrir el certamen con su montaje para *Noche de reyes*, en una función donde, según les han informado, está invitada la familia de Windsor.

De Alemania, el conjunto se trasladará a Bayonne, Francia, para presentar el *Popol Vuh* en el festival local, que se realizará entre el 17 y el 19 de octubre.

Luego, esperan conseguir algunas actuaciones en Madrid para el tiempo que media entre ese compromiso y las funciones que deben dar, a partir del 20 de noviembre en São Paulo.

Cincos son las funciones que deberán dar en el Memorial de América Latina, espectacular centro de cultura paulista. Para el grupo su presencia allí re-

presenta especial importancia: es la primera vez que mostrarán el *Popol Vuh* frente a público latinoamericano (no chileno, se entiende).

ABARATANDO COSTOS

A pequeños bultos en cajas de cartón o aluminio ha reducido la compañía la carga con la que viajarán. La utilería de *Noche de reyes* ya se ha ido por barco a Bremen, mientras que la del *Popol...* viajará con ellos. Veinticinco personas for-

mar el equipo que parte en gira. Además, de los actores, del director Andrés Pérez y de los músicos, figuran tres técnicos, un productor, y la señora Pilar, encargada de cocinar para el grupo. Con este sistema, ahorrarán una buena cantidad de dinero ya que aseguran que ella es como la "abuelita Milagros, que hace pan de la nada", como decía esa vieja canción de Favio.

Sin embargo, el grupo que emprende el vuelo es más grande: varias señoritas y potolas de actores han decidido acompañar la gira, porque tres meses es un largo tiempo. (Curiosamente, las mujeres no llevarán acompañantes). Entre las mujeres que viajan está la señora del actor Jaime MacManus, que espera su primer hijo. Ella se vuelve antes de que la *tournée* finalice y, si ésta se alarga, él también regresará a Santiago, porque no quiere perderse la emoción de ver nacer a su crío.

El que se queda en Santia-

go es el productor oficial del grupo, preparando una posible gira nacional.

FUNCIONES DOBLES

En esas semanas, el grupo está trabajando fuerte. De martes a jueves, remontan *Noche de Reyes*, donde han debido reemplazar a tres de las actrices del montaje original. En sus roles entraron Rosa Ramírez, Viviana Beas y Javiera Parra.

Y de viernes a domingo, siguen presentando *Popol Vuh*, en la carpa ubicada en Vicuña Mackenna 37. Ante la notable asistencia de público y, por cierto, para acumular fondos que les sirvan en la gira, decidieron que a partir del próximo domingo, harán "doblete" es decir, dos funciones: una a las cuatro y otra a las siete de la tarde.

Al regreso, esperan haber ganado el Fondo y, con ese apoyo monetario, comenzar a montar *La consagración de la pobreza*, de Alfonso Alcalde.

"Popol Vuh" en las calles de Berlín [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Popol Vuh" en las calles de Berlín [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile